

LA GRAN HUMANIDAD INTERESTELAR, PRIMERA PARTE

Published 9 June 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Se qué he estado diciendo esto una y otra vez en innumerables videos míos, pero creo que es tan importante que sentí la necesidad de hacer un video completo dedicado a explicar este tema en detalle, junto con algunas reflexiones y puntos de vista que lo acompañan.

Vamos al grano. Sí, hay más humanidad en el espacio, con tu genética exacta en la mayoría de los casos, y en otros no, pero mucha más humanidad. Estoy bien y perfectamente consciente de que al afirmar esto voy en contra de todo el establishment, incluidos sus expertos en OVNI's y extraterrestres, e incluso en contra de los gurús de la Nueva Era, la mayoría de los cuales están bajo una nómina de agencia de tres letras, para de esta manera impulsar conceptos controlados por el Cabal y ayudar a controlar a la mente y la percepción de los cientos de miles de semillas estelares que están ingresando a la Tierra y su reino Matrix precisamente para trabajar contra toda esa falsedad y crueldad allí. Con esto, hackeando en gran medida su trabajo espiritual y misión de vida a favor de impulsar, sin darse cuenta, versiones alteradas del Cabal sobre la gran comunidad de estelar, así como de sus conceptos espirituales y éticos que terminan conectando perfectamente con las principales religiones del establishment y su cosmología, la cual está diseñada para controlar y disminuir el poder creativo y sensible de la población humana. Este es un tema en el que puedo decir fácilmente que no encontrarán este tipo de información en ningún otro lugar, entre muchos otros temas, por supuesto.

Para nosotros aquí es muy fácil ver y entender que imponer y mantener la idea de que la humanidad es indígena de la Tierra es de primordial importancia para mantener la integridad de su Matrix, porque si aceptan que hay más humanidad fuera de la Tierra, entonces la humanidad expandiría automáticamente sus mentes, queriendo también liberarse de sus controladores. Mantener a la humanidad en un estado de miedo constante es necesario para mantenerlos a todos bajo control y esto se conecta con todas esas agendas modernas y no tan moderna que se están imponiendo hoy en día, todas las cuales van en la línea con que la humanidad está destruyendo el planeta Tierra.

Aunque la población humana, altamente controlada, no tiene nada que decir sobre nada, se les culpa constantemente de todo lo que sucede en la Tierra, especialmente de la destrucción de la naturaleza, junto con la infame alteración del clima. Cambie las palabras, pero estoy segura que ustedes saben lo que quiero decir.

De todo lo malo que sucede allí, se le echa la culpa a la población humana, por estar necesitada y consumir excesivamente recursos, o por tener mala ética. Cuando, en realidad, todos están siendo ampliamente controlados por los que están en el poder del Cabal, que son quienes realmente están imponiendo las agendas y los conceptos que terminan dañando al planeta. La humanidad sería mucho más amigable con la

naturaleza si el Cabal pusiera a disposición tecnología alternativa eficiente que ya existe.

Todos se ven obligados a ser agresivos contra la naturaleza solo porque la humanidad siempre se mantiene en un estado de pura supervivencia, en dónde o van contra el planeta, o mueren de hambre, siendo que esta situación es completamente innecesaria con los medios actuales que ya se encuentran en la Tierra, pero mantenidos alejados de la población, a la que luego se culpa de ser destructiva. No hace falta decir que esto es poco ético y cruel.

Pero la verdadera razón detrás de todo esto, y declarada por la propia Federación Galáctica, es crear un reno existencial extremadamente difícil, donde las almas puedan ir allí para experimentar penurias y sufrimiento, esperando que con esto lograrán una mayor expansión del alma de la conciencia y el conocimiento una vez que han fallecido. Este concepto, por sí solo, plantea muchas cuestiones éticas, contradicciones y problemas de los que hemos hablado antes.

Pero, volviendo al tema de hoy, todo esto que acabo de mencionar es solo un ejemplo de porque hay que seguir pensando que la humanidad es indígena de la Tierra y que no hay más como tales fuera de la Tierra. Y, para empeorar las cosas, la humanidad se mantiene aún más confundida con agendas patrocinadas por agencias de tres letras, como el globo aplastado (Tierra plana), que terminan siendo utilizadas para destruir el concepto mismo de Planeta y, por lo tanto, la existencia de otros planetas y en consecuencia la existencia de extraterrestres. Luego se les ocurre otra teoría más, que los OVNIs y todo lo relacionado con ellos son interdimensionales y no extraterrestres, cuando no hay ninguna razón por la que no puedan ser ambas cosas.

El movimiento Nueva Era y sus innumerables variantes han estado mostrando a la gente de la Tierra innumerables imágenes de lo que ellos llaman extraterrestres humanoides, incluyendo muchas de las cuales que se parecen exactamente a los humanos de la Tierra. Sin embargo, nunca declaran abiertamente que son la misma especie, siempre insinuando la idea de que no lo son, eliminándolo obvio, es decir, sí parece un pato, camina como un pato y grazna como un pato, no puede ser una ardilla.

Así que aquí viene mi grupo, y yo, Mari Swa, diciéndoles abiertamente que la humanidad, exactamente como ustedes, existe en muchos otros planetas, en todo el universo. Esto significa que todos los textos religiosos creacionistas y su cosmología serían falsos. Esto también significa que el Darwinismo y la teoría de la evolución tampoco serían veraces, todo lo cual solo quedaría relegado a mas mecanismos de control mental para obligar a la población humana a pensar que están solos en el universo, con fines de control demográfico.

Y, aunque últimamente los extraterrestres están empezando a ser aceptados lentamente como algo real, los controladores todavía insisten fuertemente en la idea de que deben ser muy diferentes de la humanidad, habiendo evolucionado en un ambiente muy diferente, en otro planeta que solo puede existir dentro de la llamada zona dorada, que está a la distancia correcta de su Sol, ni demasiado cerca para que haga demasiado calor ni demasiado lejos para que haga demasiado frío, o eso dicen, porque eso va en contra de sus propias enseñanzas que afirman que el calor no se puede transferir en el vacío, como en el espacio, según ellos, por supuesto.

Otros factores son los que realmente determinan si un planeta es habitable o no, donde la distancia a su sol no es realmente un problema, dejando ese elemento solo como un medio para determinar cuánta radiación está recibiendo cada planeta. Radiación, no calor.

Si los humanos están en todo el espacio, entonces otros documentos creacionistas, algunos de los cuales son muy antiguos, como las Tablillas Sumerias pero no solamente, todos los cuales se introducen otro conjunto de ideas sobre el origen de la humanidad, donde afirman que fue creada a través de modificación genética artificial, entre otras cosas, reduciendo su esperanza de vida aproximadamente el 10% de su esperanza de vida fuera de la Tierra y reduciendo su inteligencia, entre otras cosas.

Innumerables investigadores toman las Tablillas Sumerias y otras similares, o textos como los encontrados en Mesoamérica que afirman cosas similares, como si fueran la verdad absoluta sobre los orígenes de la humanidad simplemente porque van en contra de lo que dictan las religiones modernas, con su cosmología extremadamente básica, casi más a nivel de jardín de infancia, que no puede resistir el más ligero escrutinio. Incluyendo la última religión dogmática, quizás la peor de todas, la ciencia moderna, que está estructurada de una manera más convincente o conveniente para atraer a los humanos más inteligentes, pero que tampoco resiste el escrutinio directo, ya que se ha vuelto completamente dogmática, donde los poderes actuales borran de la existencia a cualquier persona, científica o no, que presente pruebas de que lo que imponen como un hecho científico es rotundamente erróneo.

Toman esos documentos antiguos, ya sean de piedra o de papiro, como prueba de que ese es el verdadero origen de la humanidad, también porque están mucho mejor estructurados y con más lógica que sus actuales homólogos religiosos, pero ignoran que todos esos documentos no son otra cosa que más control mental, falsos documentos cosmológicos, cuyo objetivo es lo mismo que todas las religiones modernas, qué es controlar y subyugar a la población humana.

Esos documentos, especialmente los que son libros o papiros, escaparon de ser destruido sistemáticamente por los poderes de turno, en sus innumerables esfuerzos por borrar el verdadero pasado de la humanidad y del planeta Tierra.

Según mis datos, ha habido no menos de 6 grandes reinicios planetarios, en los que civilizaciones avanzadas enteras en todo el planeta han sido borradas de la existencia, y luego se afirma que cualquiera de sus restos fue fabricado por civilizaciones pre industriales que utilizaron herramientas primitivas en la Era del Bronce, que obviamente son incapaces de construir edificios tan monumentales.

Aquellos textos y documentos cosmológicos y del origen de la humanidad que sobreviven hasta nuestros días no son otra cosa que los textos religiosos de aquella época, de aquellas civilizaciones destruidas, y fueron impuestos a sus pueblos por la misma razón que las religiones modernas y la ciencia en la Tierra de hoy ha sido impuesta sobre la población humana, y es por tener control sobre las masas. No son otra cosa que más Biblias.

Además, fragmentos de sus documentos más antiguos han llegado a los textos religiosos de hoy, con lo que validan por sí mismos lo que afirman, porque si se encuentran en innumerables textos antiguos con diversos orígenes, entonces lo que afirman debe haberse basado en acontecimientos y hechos verdaderos. El mejor

ejemplo de ello son los numerosos relatos de inundaciones globales que existen en varias culturas alrededor del planeta.

Sabemos que los textos bíblicos actuales se basan en otros más antiguos, por ejemplo los rollos del Mar Muerto, y también sabemos que los Romanos en aquel entonces tenían la conveniente costumbre de incorporar los sistemas de creencias de las culturas que invadieron, como medio para controlar la población y reducir la probabilidad de que esas culturas se rebelen contra ellos. La estructura de los textos bíblicos tanto del Antiguo como del Nuevo Testamento reflejan precisamente esto, el entrelazamiento y la asimilación de ideas, sagas, cosmología e historias de los pueblos que los Romanos conquistaron. Y los Romanos no son otros que el Cabal mismo.

En otras palabras, si es antiguo y va en contra de lo que se dice oficialmente, no significa que sea verídico o veraz. Resultan ser solo otro conjunto de documentos colocados allí para controlar mentalmente a la población humana y someterla. Desde mi punto de vista, esto es descaradamente obvio, porque puedo ver y puedo interactuar con varias civilizaciones de personas que son exactamente como los humanos de la Tierra, y algunos ejemplos de ellos son los Antarianos, los Centauri, los Engan, los Taygeteanos y los Maya, entre muchos otros.

¿Tengo pruebas de esto? No, no las tengo porque toda la estructura de la Matrix en la Tierra está establecida de modo que nunca puede haber ninguna prueba de cosas cómo estás, y no necesito ninguna prueba ya que no busco convencer a nadie. Sé que no puedo, así que lo único que hago es compartir y ofrecer mi punto de vista disfrazado de simple ciencia ficción, esperando que pueda ser de ayuda para expandir la conciencia, la cosmología y la comprensión general de todos ustedes ahí fuera. Este tema continuará porque hay mucho más que decir.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga no humana,

Mari Swaruu